



学園だより

令和6年7月25日
(第6号)
校長 若松 征一

重点教育目標「多様な仲間と共に 学びを創る 子ども」が育つ学園の創造

楽しく、有意義な夏休みを！

7月26日（金）から8月18日（日）まで、夏季休業となります。安全に楽しく、有意義な夏休みを過ごしていただきたいと思います。

前期課程の夏休み学習サポート「まなびいタイム」には、湧別高校の生徒さんがボランティアで講師として来てくれます。後期課程の夏休みの学習は、自学スタイルで行いながら、教員が個の学びをサポートします。これまで身に付いた学習習慣が途切れることのないように、学習会を上手に利用するなど、夏休み中は適切に学習に取り組み、生活リズムを整えて、登校日を迎えたいものです。



本校の家庭学習のきまりは「学年×10分+10分（読書）」です。ご家庭におかれましては、夏休み中のお子様の生活や学習の習慣が良好に継続されますよう、お声かけをよろしくお願いいたします。

一生懸命、100kmマラソンの運営を支えました！

後期課程の生徒と教員が、6月30日に開催された「サロマ湖100kmウルトラマラソン」にボランティアスタッフとして参加しました。エイドで水やスポーツドリンクを配付したり、散乱した紙コップを片付けたり、30km地点ではスペシャルドリンクを配付したり、一生懸命に大会運営を支えました。本当によく頑張りました。

生徒たちは、次から次へと来るランナーに「がんばってください！」と声をかけ、選手たちの活躍を労いました。ランナーとして出場した私の友人は、「エイドでたくさんお世話になりました。子どもたちの頑張り、素晴らしかったですね！ありがとうございました」と感謝の言葉を伝えてくれました。

生徒が社会に対する貢献や人の役に立つ喜びを感じられる機会を通して、自発的にボランティア活動へ挑戦するきっかけになればと思います。



6年生修学旅行網走・知床方面へ

7月4日（木）と5日（金）の1泊2日で、6年生22名が修学旅行に行ってきました。行き先は網走・知床方面で、美しい自然を満喫しながら、歴史や文化についても学びました。子どもたちは、知床の大自然の中でハイキングを楽しんだり、網走監獄博物館で歴史を学んだりしました。2日間の旅行中、ケガや病気になる子どもはならず、充実した体験と楽しい思い出を作ることができました。



レバンガ北海道来校！～折茂社長・関野選手と交流～



7月11日（木）・12日（金）プロバスケットボール選手の折茂社長と関野選手が来町し、後期課程は、講演会に参加しました。前期課程は、5・6年生が、一緒に給食を食べたり、バスケットボール教室に参加しました。折茂社長からは「失敗を恐れず、夢に向かって頑張ってもらいたい。」とのメッセージがあり、関野選手からは「自分の思いや考えを表現できる人になって欲しい。」とのメッセージをいただきました。児童生徒たちにとって貴重な経験となりました。



【学校閉庁日のお知らせ】

・8月13日（火）～15日（木）の3日間は、学校閉庁日となりますので、緊急の連絡がある場合は下記までご連絡ください。

・湧別町教育委員会 01586-5-3143

8月行事予定はこちらをクリック↓

